



かわさき

令和3年度川崎小
学校だより
第12号
7月20日発行
文責 校長

和紙を使った作品作り

7月16日 5年生が総合学習の時間に、上川崎和紙で作品づくりを体験しました。使った和紙は、先月24日にあらかじめ和紙の折り染めを行い、自分で染め抜いたものです。この日は、上川崎わがみ会の5名の皆様においでいただき、写真フレームとコースターの作り方を教えていただきました。白い和紙を自分で染め、それを材料として暮らしに役立つ物を作るという目的をもった体験学習となりました。上川崎和紙の手触りや丈夫さを体感した児童は、



上川崎和紙をこれまで以上に、身近に感じたと思います。2学期には、紙漉き体験や和紙作り工程の見学なども予定していますので、より一層課題意識をもって調べ学習に取り組むことができそうです。



安全・安心な楽しい夏休みを

明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。子どもたちには、次の3点に注意して病気やけが、事故などを防いで、元気に過ごしてほしいと願っています。



- (1) 新型コロナウイルスに関しては現在、新たな変異株（デルタ株）の感染者数が増加し、今後置き換わりが進むことが想定されています。外出時には、マスク・手洗い・三密防止を守って、新型コロナウイルス感染症予防を徹底するようお願いいたします。
- (2) 夏は水の事故が増える時期です。海や川で遊ぶ時は必ず大人といっしょに、監視員がいるなど安全管理が行われている場所を選ぶことが大切です。海や川での水遊びの際はライフジャケットを着用すると水難事故にあっても助かる確率が上がるそうです。水がある場所ではお子さんから目を離さず、安全を確かめてください。
- (3) 自転車に乗るときにはヘルメットをかぶるようにお願いします。先日、ヘルメットを自転車のかごにいれたまま、かぶらないで乗っている子を見かけました。転倒や事故から、自分の身を守るという点から考えれば、持っていてをかぶらなければ意味がありません。お子さんと今一度、安全の約束を確かめてください。

休み中、病院に行くような病気やけがなどがありましたら、学校へお知らせください。また、お子様がコロナウイルスに感染したり、濃厚接触者に指定された場合もご連絡をいただきますようお願いいたします。